



## Ne pas perdre la garde de mes enfants?

Par **mooncofly\_old**, le **25/10/2007** à **22:48**

En pleine séparation, je n'ai pas encore entamé de procédure de divorce car mon mari n'accepte pas que je ne l'aime plus. Il me menace de demander et d'avoir la garde de mes enfants?

Il me soupçonne d'adultère et de plein d'autres choses.

Quels seraient les raisons qui feraient qu'il ait la garde.

Je suis une mère aimante et qui s'occupe correctement de mes enfants depuis leur naissance mais ces menaces me font peur car étant musulmane j'ai toujours respecté les contraintes de mon mari. Exemple je n'avais pas le droit de faire la bise au mari de mes amis ni de discuter avec des voisins et encore moins d'avoir d'ami homme.

Ces menaces me font peur car mes enfants sont tout pour moi mais maintenant que je me retrouve seule il m'arrive de me faire aider par les maris de mes amis ou de discuter avec d'autres hommes.

Peut-il s'en servir contre moi et quand serai-je débarrassée de cette menace d'adultère qu'il fait peser sur moi? Dois-je attendre que le divorce soit prononcé ou le faire entamer une procédure me libèrera-t-elle d'un risque de commettre l'adultère?